

特集

学生×震災×遺族

1.17に学び、震災と向き合う学生

「ほっ」とな灯りプロジェクト

昨年6月に始まった「ほっ」とな灯りプロジェクト。小池宏隆さんが代表を務める、岩手県釜石市に街灯を贈るための企画だ。きっかけは、初めて訪れた被災地で聞いた「灯りが欲しい」の一言。神戸も震災を経験したこともある、多方面からの支援を受けてスタートからわずか2ヶ月で1本の街灯を建立。度々東北に足を運びながら募金活動を続け、寄付額は100万円以上に達した。今年の3月11日前後に合わせて一挙に6、7本の街灯を贈るめども立っている。

震災から1年半以上経過した被災地で、何よりも必要なのは物ではなく、関心。東北を忘れない、その思いを東北の人達に届けたいと彼らは考える。「ほっ」とな灯りプロジェクトが活動を続け成果を出し続ける限り、東北が忘れられることはない。

●白木さん：それは神戸が阪神・淡路大震災を経験したく、神戸大で44人の学生が亡くなっている点に本質があるんです。神戸大生はあまり教

です。でも被災地ではない点で被災地の方との認識が違います。神戸大生はあまり教

いても、実際に被災してい

ています。でも被災地では

ない点で被災地の方との認識

が違います。神戸大生はあまり教

いても、実際に被災してい